



Aktion gegen Armut und soziale Wohnungsnot von SKM und SkF unter dem Motto „Jeder Mensch braucht ein Zuhause“

Krefeld, den 27. September 2018

Anlässlich des bundesweiten Aktionstags am Internationalen Tag gegen Armut und Ausgrenzung weisen die beiden Fachverbände des SkF und SKM gemeinsam auf das große Ausmaß von Armut hin und rufen auf, Armut zu beseitigen. Unter dem Motto der deutschlandweiten Caritas-Jahreskampagne „Jeder Mensch braucht ein Zuhause“ möchten SKM und SkF auf die Wohnungsnot vieler insbesondere sozial benachteiligten Menschen aufmerksam machen.

Armutsbekämpfung und -verhinderung hat eine lange Tradition im SKM und im SkF. In unseren Beratungsangeboten erleben wir täglich wie schwer es für Menschen mit sozialen Benachteiligungen ist, bezahlbaren und akzeptablen Wohnraum zu finden.

Um das Thema Armut und soziale Wohnungsnot stärker ins Bewusstsein der Öffentlichkeit zu rücken, stellen wir stellvertretend für die betroffenen Menschen ein Wohnzimmer zentral in Krefeld auf.

Wir laden Sie ein, mit uns vor Ort ins Gespräch zu kommen.

Die Aktion findet statt am:

Donnerstag, 27. September, von 13:00 bis 14:00 Uhr

an der Rheinstr./ Ecke Friedrichstr. (gegenüber von Deichmann)

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

SkF und SKM sind gemeinnützige Vereine, die sich für sozial benachteiligte Menschen in Not in Krefeld engagieren.

Ihre Ansprechpartnerinnen:

Für den SkF: Tanja Himer, Tel. 02151 6337-0

Für den SKM: Caroline Frank – Djabarpour, Tel: 02151/ 841212